
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 21.11.2007 

 
öffentlich 
Top 2.3 Strandbad Luftschiffhafen 

07/SVV/0796 
geändert beschlossen 

 
Herr Kümmel bringt den Antrag ein, der als Prüfauftrag zu verstehen sei.  
 
Herr Albrecht erklärt, dass man sich im Rahmen der Konzeptuntersuchung mit dem Problem 
auseinandergesetzt habe. Er erläutert, dass die Möglichkeiten durch den Leistungsport und den 
öffentlichen Uferweg sehr eingeschränkt sind. 
 
Frau Klotz warnt davor, Bedingungen von 1937 herstellen zu wollen. Sie hält es für sinnvoll, den 
Antrag in die Gesamtkonzeption einzubeziehen.  
 
Herr Becker fragt nach den Positionen der Anrainer. 
 
Herr Albrecht erklärt, dass zur Entwicklung des Geländes Gespräche mit den Eigentümern ge-
führt werden. Es gibt noch keine konkreten Entwicklungsziele. Zur Zeit  erfolgt nur Bestandssi-
cherung. 
 
Herr Bretz möchte wissen, ob der Antrag aus Sicht der Verwaltung hilfreich und sachdienlich sei. 
Frau Fischer verweist auf die Überlegungen zur Gesamtkonzeption Luftschiffhafen. Die Illusion 
zu wecken, man könne im Luftschiffhafen ein Strandbad errichten wäre falsch. Das Gelände wird 
für den Leistungssport (Regattastrecke) benötigt. Über einen Wasserzugang könnte man nach-
denken und den Gedanken bei der Besprechung zur Gesamtkonzeption aufgreifen. 
 
Herr Rieger kann sich weder ein Strandbad noch eine Badestelle vorstellen.   
 
Herr Kümmel verweist auf das Bedürfnis der Bürger, ins Wasser zu kommen und bittet um Prü-
fung im Zusammenhang mit dem Gesamtkonzept Luftschiffhafen. 
 
Frau Knoblich schließt sich dieser Bitte zur Prüfung an. 
 
Frau Dr. Lotz meint, der Antrag wäre der Prüfung wert. 
 
Frau Schulze verweist auf die Veröffentlichung in der Presse zur Trägerschaft des Luftschiffha-
fens. Sie stellt den Geschäftsordnungsantrag, die DS 07/SVV/0796 zurückzustellen bis der 
Antrag zum Luftschiffhafen in der SVV beschlossen ist. 
 
Herr Bretz spricht gegen den Geschäftsordnungsantrag. 
 
Abstimmung des Geschäftsordnungsantrages: 
1 Stimme dafür. Die Mehrheit der Ausschussmitglieder spricht sich dagegen aus. Damit ist der 
Geschäftsordnungsantrag abgelehnt. 
 



Herr Bretz schlägt dem Antragsteller vor, in den Beschlusstext „... im Zusammenhang mit 
der Konzeption Luftschiffhafen“ einzufügen. 
 
Der Antragsteller ist mit dem Vorschlag einverstanden. 
 
Dr. Steinicke lässt den geänderten Antrag abstimmen.  
Aus Bildungs/Sportausschuss 21.11.07 
 
DS 07/SVV/0796 
 
 
Herr Bretz schlägt dem Antragsteller vor, in den Beschlusstext „... im Zusammenhang mit 
der Konzeption Luftschiffhafen“ einzufügen. 
 
Der Antragsteller ist mit dem Vorschlag einverstanden. 
 
 
 
Beschlusstext: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Errichtung eines Strandbades auf dem 
Gelände des Luftschiffhafens im Zusammenhang mit der Konzeption für das Gelände  zu 
prüfen.  
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  6 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 4 
 
Damit ist der veränderte Antrag angenommen. 
 
 


